

ASSOCIATION. Les membres de Salsigne mines et mémoire réunis.

Avancement sur le projet d'un lieu en mémoire des mineurs

Suite à l'invitation de la maire Mireille Garcia, le bureau de Salsigne mines et mémoire s'est réuni, mercredi 7 février, à la mairie de Villanière. Josette Montech, première adjointe et membre du bureau, a reçu les participants. Dans l'immédiat, le bureau de l'association ne compte pas s'investir sur des sites miniers situés en dehors de l'extraction minière des communes de Salsigne et Villanière mais tous les mineurs et les familles de mineurs sont les bienvenus.

■ Ensemble commémoratif

Le lancement officiel du projet de site commémoratif a eu lieu. Le financement pour la première tranche des travaux a été débloqué par la trésorière de l'association. La statue de mineur et le panneau d'information seront installés au plus tard en juin 2018. L'aménagement paysagé sera fini avant la fête de Sainte-Barbe le 4 décembre. Tous les projets prévus sur le site de la stèle en hommage aux mineurs et métaux de la Montagne noire sont financés par les



► Les membres de l'association étaient accueillis dans les locaux de la mairie de Villanière.

adhérents et la vente de dérivés. Grâce aux adhérents, l'esprit de la mine perdure et quoi de plus beau sur le plan humain et culturel que d'embellir l'espace des « rois du fond », ces mineurs qui ont fait vibrer la Montagne noire pendant des centaines d'années. C'est aussi une richesse pour les générations futures.

■ Des films

Un film aérien des sites miniers Puits Castan, MCO et Nartau par drone équipé de

caméra HD 4K est prévu pour le printemps ou l'été 2018.

Le thème de l'assemblée générale du 14 avril sera consacré au souvenir et au patrimoine minier de Nartau. Un film de 35 minutes sera présenté aux adhérents et sympathisants, il sera suivi d'un excellent repas, merci de venir très nombreux.

Un débat public pour la sauvegarde et la valorisation de notre patrimoine minier sera organisé, très certainement au foyer municipal de Salsi-

gne, en juin ou septembre. Les recherches de vestiges vont continuer sur Nartau et une réflexion constructive a été entamée sur comment rendre aux mineurs un Puits Castan digne.

La prochaine réunion du bureau est programmée pour le 14 mars. Elle se tiendra à la mairie de Villanière.